

9. Oktober 2013

Medieninformation

Verlegung der Haltestelle

„Johannesgasse“

Von Donnerstag, den 10. Oktober an, wird die Haltestelle „Johannesgasse“ gegen Mittag um 80 Meter in Richtung Gundelfingen verlegt. Sie befindet sich dann bei der Einmündung der Bernlappstraße in die Zähringer Straße. Diese Änderung wird etwa zwei Wochen lang Bestand haben.

Die Verlegung der Haltestelle ist wegen der voranschreitenden Bauarbeiten im Rahmen der Stadtbahnverlängerung Zähringen notwendig.

Betroffen sind die **Omnibuslinien 15 und 16** sowie der **Schienenersatzverkehr**.